

専門医試験申請審査会を終えて

日時：令和2年5月23日(土)

場所：TKP 東京駅日本橋カンファレンスセンター・Web 開催



浅賀 勝寛 (埼玉県)



インプラント専門医になるためには症例の提出が義務付けられている。インプラントの専門医と呼ばれるには難しいハードルを超えていかなければならない。しかしインプラント臨床研究会は毎年多くの専門医を輩出している。その訳がこのインプラント専門医い・指導医達によるではインプラント専門医試験申請審査会である。ここでは症例の選択の考え方。また適正な症例であるかどうか、申請書類に一言一句まで厳密にチェックをしてください。今回は新型コロナウイルスの影響があり、リモートでの開催となった。まず、この回までの準備期間でも多くの先

生方が、事前に症例の確認をしてください。とてもお忙しい先生方がとても親身に教えてくれるのでとても感謝しています。当日も多くの先生方がさまざまな角度から症例の確認をしてください。また面接で聞かれそうなことを事前に話してくれるため、面接の準備もすることができます。今回は新型コロナウイルスの影響により、試験は延期となってしまい、とても残念ではあったが再来年に頑張りたいと思います。インプラント臨床研究会は国内最大数の専門医が在籍しており、トップレベルの勉強会となっている。その一員として今後もインプラントに全力を注いでいきたい。